

Llama AMLO a la 'autoconstrucción' en Acapulco

A casi un mes de la devastación que dejó el huracán Otis en Acapulco, ayer el presidente AMLO dijo que ya habían terminado el censo y que mantenían el diálogo con los empresarios para la reactivación. Destacó que buscarán la forma de apoyar a hoteles pequeños y medianos, pues la mayor afectación está en ellos. Dijo que todas las viviendas recibirán 8 mil pesos para tareas de limpieza. El gobierno fomentará la autoconstrucción. —D. Benítez / PÁG. 43

HURACÁN OTIS



GN vigilará. Advierte el presidente a los 'malandros' no pararse ahí.



YA SE ENTREGARÁN LOS APOYOS

Censo revela: Otis dejó 274 mil viviendas dañadas



El Presidente llama a la autoconstrucción porque el gobierno solo tardaría más

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

La Secretaría del Bienestar concluyó el censo de damnificados por el huracán *Otis* en Acapulco y Coyuca de Benítez, para el que desplegó 4 mil servidores de la nación, y ahora se pasará a la etapa de reconstrucción, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, detalló que son 274 mil 502 viviendas y 47 mil 627 locales dañados en ambos municipios.

Con ello, se estarán entregando 8 mil pesos para apoyo de labores de limpieza del 29 de noviembre al 7 de diciembre.

Además de apoyos de 35 mil a 60 mil pesos, dependiendo el daño a cada vivienda. La primera exhibición será del 8 al 21 de diciembre y la segunda del 22 al 31 de diciembre.

“Todo esto va a ser de acuerdo con los apellidos, como se entregan los apoyos del Bienestar. Se va a informar y van a haber módulos en distintos puntos, sitios de Acapulco”, acotó el Presidente, que estuvo ayer en el puerto.

El gobierno fomentará la autoconstrucción, por lo que se instalarán 101 puntos de venta de materiales con precios de garantía.

“Además, se van a armar talleres de autoconstrucción para auxiliar y apoyar a las personas que van a reconstruir su propia vivienda. Y todo esto irá acompañado también en la parte de materiales de construcción con una supervisión de Profeco para evitar abusos en toda la venta de materiales”, explicó Raquel Buenrostro, secretaria de Economía.

“Y queremos hacerlo en muy

poco tiempo, que podamos tener las casas nuevas, rehabilitadas, pintadas, de los colores que nos gustan en el trópico, en la costa, colores alegres”, agregó el mandatario.

López Obrador justificó que si el gobierno hiciera toda la reconstrucción, sería muy tardado. “Tenemos que participar todas y todos para reconstruir las casas lo más pronto posible. Imagínense, el gobierno construyendo 250 mil o reconstruyendo 250 mil viviendas, ¿cuándo terminamos?”.

Además, el Presidente hizo un llamado a los familiares de los acapulqueños que residen en otros estados para ayudar a la reconstrucción.

PROTESTA EN LA MAÑANERA

Un grupo de familiares de personas desaparecidas tras el paso del huracán *Otis* protestó en el acceso a la base naval donde el presidente Andrés Manuel López Obrador realizó su mañanera, ayer, en Acapulco.

Unas 20 personas recriminaron al mandatario que no se les está brindando la ayuda necesaria para localizar a sus familiares y acusaron que para el gobierno ese tema “no es una prioridad”. — *Con información de Enrique Villagómez/Corresponsal*

35-60

MIL PESOS

se dará, de acuerdo con la afectación de cada vivienda.





CUARTOSCURO

Ceremonia. El presidente Andrés Manuel López Obrador conmemoró, ayer en Acapulco, el Día de la Armada de México.

